
第１４２１回例会 ７月２８日（金）地区クラブ活性化セミナー報告      ホテルモリノ 

第１４２２回例会 ８月 ４日（金）クラブ奉仕プロジェクト 委員長会議報告  ホテルモリノ  

第１４２３回例会 ８月１８日（金）クラブフォーラム(増強)            琴平会館 

 

【開会点鐘】                     青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                   長瀬 敏之 委員長 

【 例 会 場 】                                ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】          ロータリーソング『我等の生業』 

【ゲスト・ビジター紹介】        青戸 慶太 会長  

◆渡邊 四郎 様 川崎西北 RC 第 3Gガバナー補佐  

 

 

 

 

 

 

 

渡邊四郎様 ご挨拶 「この度、思いがけずガバナー補佐を

務めさせていただくことになりました。今こちらの例会で、前

に同時期に会長、幹事をされていた方々や前から存じ上げ

ている方々とお会いし、大変懐かしく思います。またクラブ

合併の折は本当にお世話になりました。今年度は樋口ガバ

ナーの方針のもと、頑張っていきたいと思います。１年間、

どうぞ宜しくお願い申し上げます。」 

【会長報告】                    青戸慶太 会長 

１．ガバナー事務所より 

〇『第８回ロータリー日台親善会議台北大会』のご案内。 

・日時：２０２３年１０月２０日㈮ 会議16:00～ 親善晩餐会 

18:50～  ・場所：台北マリオットホテル  

・登録料：ロータリアン 20,000円 ご家族 15,000円  

・その他：ゴルフコンペと日帰り旅行 １０月１９日（木） 

  ※鈴木憲治会員 出席予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇『四つのテスト』ポスターが届いており 

ます。全ての会員に 1枚配布  

職場やご自宅にお貼り下さい。 

２．Ｒ米山記念奨学会より、米山奨学生 

世話クラブ補助費送金のご案内が届 

いております。補助費：60,000円 送金日：７月２０日（木） 

使途： ①奨学生が例会に出席する際の昼食代 

②クラブ内行事、地区内行事の参加費用 

③ロータリー関係冊子（ロータリーの友等）、資料の購入代 

④奨学金を送金する場合の送金手数料  ⑤その他 

３．タウンユース社より、暑中見舞い名刺広告のご案内が届

いております。 1枠：16,500円（税込み） 

※例年通り依頼済み 

４．川崎市美化運動実施麻生支部より、『市内統一美化活

動』のお知らせが届いております。 

9月 24日（日）  9:00～12:00  小雨決行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1420 回 例会記録 2023 年 7 月 21 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

  

大野勉 前年度出席委員長より  

出席率 100％の表彰(3回目)を受ける圓城寺広明会員 

 

  

 



【幹事報告】        中山隆弘 幹事 

★会報着   

〇川崎北ＲＣ    

第 3010回（3/15）～第 3021回（6/28） 

〇川崎中原ＲＣ   

第 1547回（3/16）～第 1553回（6/15） 

【出席委員会】           栗田将弥 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1420回 25 18 7  72％ 

1419回 25 20 5 3 92％ 

1418回 25 16 9 6 88％ 

 

 

 

 

 

【各委員会寄付】  

委員会 第 1420回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 17件 ￥18,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】            梅澤馨 委員長 

【お客様】 ◇渡邊四郎 様【麻生クラブの皆様、勉強不足 

ですが一年頑張ります。何卒宜しくお願い申し上げます】 

【会員】 ◇青戸慶太会長【渡邊ガバナー補佐ようこそ】 

◇大野勉会員◇親松明会員【渡邊四郎ガバナー補佐1年 

間宜しくです】 ◇梶俊夫会員【29日の祝い会出席よろしく 

です】 ◇鈴木昭弘会員◇鈴木憲治会員【渡邊ガバナー補

佐一年間頑張って下さい】 ◇蓬田忠会員【渡邊ガバナー

補佐よろしくです】 

◇碓井美枝子会員 ◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 

◇圓城寺広明会員 ◇木村良三会員 ◇栗田将弥会員  

◇志村幸男会員 ◇鈴木豊成会員 ◇長瀬敏之会員  

以上、ご協力ありがとうございました。 

【就任挨拶】  

★圓城寺広明 職業奉仕委員長  

方針としましては、ロータリーの基本

理念として、職業を通して地域社会

に貢献できる奉仕活動をしていきた

と思います。実施計画としては、社会 

貢献をしている企業を訪問し、会長方針でもある「ロータリ

ーの原点に返り、親睦と奉仕を実践しましょう」となります。

今までは企業訪問など出来なかったので、今年度は実施し

ようと思っております。 

【地区活性化セミナー 報告】    宇津木茂夫 研修委員長  

2023年 7月 5日 オンラインにて参加  

----------地区活性化セミナーアンケート-------- 

【公共イメージ】 

①貴クラブでは、どの様な活動で、地域内での認知度を高

めていますか？ また高めてようとしていますか？ 

②公共イメージの向上のために、地区にどのように貴クラブ

を支援してほしいか？またはどのような支援が可能だと思い

ますか？ 

③地区では「世界ポリオデー・イベント」を１０月２２日に開催

予定。クラブ会員に参加協力をお願いできるか。 

【会員増強】 

①貴クラブでは、どうようなターゲットにアプローチし活性化

につなげていますか。 

【会員交流】 

①他クラブとの交流は自クラブの活性化に有意義ですか。

②本年度は、新会員合宿研修会（地区研修会・会員増強

委員会・会員交流委員会の３委員会合同）を３月１日～２日

で開催いたします。 本年度レディースデー（女性交流会）

を３月８日(国際)女性デー）に計画しています。男性や入会

候補者の方も参加対象で考えています。どのような講演や

企画を希望されますか？ 

【クラブ管理運営】 

①同好会についておたずねします。本年度、地区では、ク

ラブ間の垣根を超えた仲間を沢山作るため、地区全体の同

好会を設けたいと思います。皆さんにお聞きします。どんな

同好会に興味がありますか？ 

②卓話バンクについて 貴クラブで卓話登録いただける方

をご紹介ください。 

③ロータリアンマップについて、マップに追加登録いただけ

る方をご紹介ください。 
 

【回答に関して皆様にお聞きしたい項目があります】 

上記青字②と③ついて 

②現在、当クラブは鈴木憲治会員と志村会員が登録してい

ますが、他にご希望の方がいましたら、登録いたします。 

③ロータリアンマップに事業所登録をご希望する方がいまし

たら、マップに登録いたします。 

 

 
【四つのテスト】 梶俊夫 会員  【閉会点鐘】青戸慶太 会長                 

【会報委員会】                    碓井美枝子 委員長 

写真：宇津木茂夫 副委員長  

 

 

栗田将弥出席委員長     梅澤馨ニコニコ委員長 

 

   

 


